



令和8年1月30日(金)
板橋区立志村第一小学校
第2学年 学年だより

No. 10

校外学習では、赤羽自然観察公園まで歩いて行き、公園でなかよし班ごとにウォークラリーをしました。2年生が1年生に優しくする姿や、見本となる姿があり、たくましさを感じた一日でした。往復の道中の交通安全のためにご協力いただいたボランティアの皆様、ありがとうございました。

2年生として過ごす時間も残りわずかとなりました。学級でも目標を立て、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

国語 「同じところ、ちがうところ」「くらべてつたえよう」「声に出してみよう」「たからものをしょうかいしよう」「ことばあそびをたのしもう」「お手紙」

書写 「知っているかな、いろは歌」「文字の外形」

算数 「たし算とひき算のかんけい」「かけ算のきまり」

生活 「あしたへジャンプ」

音楽 「みんなで合わせて楽しもう」

図工 「かぶって変シーン」

体育 「跳び箱を使った運動遊び」「ゴールゲーム」

道徳 善惡の判断、自律、自由と責任 感動、畏敬の念

希望と勇気、努力と強い意志 勤労、公共の精神

お知らせとお願い

《ソプラノリコーダーについて》

3年生になると、音楽でリコーダーの学習が始まります。中学生以上のごきょうだいがいるご家庭は、お手持ちのリコーダーをお使いいただいて構いません。3月の保護者会で見本を展示します。詳細は後日配布の手紙をご参照ください。3月10日（火）に集金予定です。金額は2,000円です。

《生活科 あしたへジャンプの学習について》

生活科の「あしたへジャンプ」の学習が始まります。子どもたちが2年生になるまでの成長の様子をまとめた学習になります。子どもたちがインタビュー用紙をもって聞きにいきますので、これまでのようすについてお家のの人からお話ししていただければと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

《野菜の鉢について》

夏休みに持ち帰っていただいた野菜（アサガオ）の鉢を3年生で使います。中身は抜いた状態で、鉢だけを2月6日（金）までに持たせてください。

《かけ算九九の習得のために》

ご家庭で、九九の暗唱の練習のご協力をいただきありがとうございます。これからの中等教育の学習のベースにもなりますので、3年生に進級するまでにしっかりと九九の定着を図れるように、今も九九カード等を活用して暗唱しています。各学級で上がり九九は全員合格できるように取り組んでいますので、ご家庭でも何度も声に出しながら練習し、暗唱できているかどうか引き続き確認をお願いいたします。

《転出・転居について》

今年度中（2～3月末）に転出や転居の予定がありましたら、担任までお知らせください。